



Polonaise durch die Neckarwerkstatt

Ein kleines Narrentreffen verschiedener Zünfte gab es gestern in der Neckarwerkstatt in Sulz. Die Mitarbeiter und deren Gäste freuten sich über den Besuch und machten begeistert bei der Polonaise durch die Räume mit, auf die eine kurze

Rede der Werkstattleitung folgte. Anschließend verbrachten alle gemeinsam noch einen unterhaltsamen Nachmittag bei Kaffee und Fasnetsküchle. Es war eine sehr gelungene Veranstaltung mit vielen bunten Kostümen.
Foto: Seyfarth

Schwab 13.02.15